



Bolsas de basura acumuladas alrededor de un contenedor, el pasado miércoles por la mañana.

Dirección y comité de empresa alcanzaron previamente un acuerdo que debía mantener la actual plantilla a cambio de recortes salariales y una ampliación del horario laboral

Campaña a favor del comercio de proximidad

Bajo el lema "Comerç local, comerç vital", el Ayuntamiento de Cardedeu ha impulsado una campaña para promover y fomentar el comercio de proximidad y apoyar de esta manera a los comerciantes locales. Entre las acciones que conforman la campaña se encuentra la difusión de un díptico informativo en el que se recuerda que dicho comercio genera puestos de empleo en el municipio y contribuye al mantenimiento de los negocios familiares. También se confeccionará un auca con dibujos y rimas que destacarán las virtudes del comercio de proximidad, y se efectuará una encuesta entre los habitantes del municipio para conocer sus hábitos comerciales. RdV

Un mes sin recoger la basura

La plantilla molletense de Urbaser inicia una huelga para exigir la continuidad de sus puestos de trabajo

intentos por conseguir un compromiso por el mantenimiento de los puestos de empleo, hemos obtenido respuestas negativas tanto por parte de la empresa como del Ayuntamiento".

El servicio municipal de limpieza viaria y recogida de la basura se encuentra interrumpido en Mollet desde el pasado lunes, y lo estará durante un mes entero a no ser que el Ayuntamiento, Urbaser – la empresa que gestiona dicho servicio- y su plantilla lleguen antes a un acuerdo. Los trabajadores de dicha firma han iniciado esta semana un mes de huelga para exigir al consistorio y a la propia empresa que garantice el futuro de sus puestos de empleo. Según fuentes del Col·lectiu Ronda –el despacho de abogados que representa a la plantilla-, esta movilización expresa el "malestar" de los trabajadores ante lo que consideran un "abuso de su confianza y buena fe". "Pese a los sacrificios aceptados", añaden las mismas fuentes, "en todos los

Meses atrás, Urbaser anunció su intención de reducir su plantilla molletense en un 20%, ante la decisión municipal de reducir en 800.000 euros el importe de la concesión. Para evitar los despidos, empresa y comité alcanzaron entonces un acuerdo que contemplaba reducciones salariales y la ampliación de la jornada laboral en dos horas y media más por semana. Pese a dicho acuerdo, la plantilla denuncia no haber recibido ninguna garantía sobre su futuro laboral. "Desde el Ayuntamiento solamente se ha enviado una carta a los trabajadores, informándoles de su voluntad de mantener los puestos de trabajo si no cambian las condiciones presupuestarias", una declaración que el Col·lectiu

laboral

Ronda considera "ambigua". Por este motivo, y "ante la negativa a ofrecer estas lógicas garantías", la plantilla ha decidido ir a la huelga.

Por su parte, fuentes de Urbaser insisten que "el Ayuntamiento nos ha vuelto a comunicar su compromiso de mantener el nivel de servicios contratados con la empresa, lo que debe garantizar la estabilidad de los actuales puestos de trabajo". Una voluntad que la propia empresa también "reitera". Las mismas fuentes sitúan el seguimiento de la huelga en un 60% y aseguran que los servicios mínimos decretados por la Generalitat "se están cumpliendo con normalidad". No obstante, varios contenedores aparecían este miércoles por la mañana rodeados de residuos acumulados a lo largo de la semana. Al cierre de esta edición, el consistorio había declinado hacer declaraciones al respecto.

Jornada informativa sobre el crédito de formación

La Fundació Universitària Martí l'Humà (FUMH) celebrará el próximo martes por la mañana en su sede granollerense –en las instalaciones de la empresa Estabanell Energia- una jornada informativa sobre el crédito de formación. A lo largo de la mañana se llevarán a cabo ponencias y mesas redondas en las que se explicará cómo sacar el máximo partido de dicho crédito, así como la importancia de contar con una plantilla bien formada para el correcto funcionamiento de una empresa. La asistencia al acto es gratuita previa confirmación, dado que las plazas son limitadas. RdV

Convenio para relanzar el comercio montmelonense

La plataforma PIMEC Comerç –vinculada a la patronal PIMEC- ha firmado un convenio con el Ayuntamiento de Montmeló con el objetivo de sumar esfuerzos en el relanzamiento del comercio local. El acuerdo, firmado por el alcalde, Antoni Guil, y el presidente de dicha plataforma, Carles Gironès, contempla la colaboración de ambas partes en la programación de cursos formativos específicos para el sector comercial, así como en el diseño de proyectos para relanzar la actividad de los mercados ambulantes. También se organizarán actos y jornadas para facilitar la integración de los nuevos comerciantes y se ofrecerá asesoramiento legal, técnico y administrativo a las distintas asociaciones de comercios de Montmeló. Finalmente, se impulsarán programas de formación en nuevas tecnologías aplicadas al comercio para fomentar la actividad online del sector. RdV

| PIMEC

dele dominio del monestir a Montmeló, 1747

